
１）ミドルセレの日程及びテレイン決め 
・日程　案に上がっているの中でどこかの大学が無理な日程をのぞくと候補案は、12/4・12/25
のどちらかに 

各校渉外による投票） 
　12/４；3票　12/25；1票　　 

意見）・４だとインカレからすぐ、全日本ミドルも近く、対策練する暇ない 
　　　・２５だと帰省してしまう人がいるかも 
　　　・２５は遅い 

☆12/４日に決定 

・テレイン　京大が以前のものから　１希望ヶ丘　２金勝　３くろんど池　に修正 

各校の第１希望を３点、第２希望を２点、第３希望を１点とすると、 
くろんど池５点　希望ヶ丘、行者山３点　伊勢治田、兜山森林植物公園２点　四季の里１点 
（ガリバー、再山、金勝、グリムは渉外の関係上不可能・上桐生は造成道ができてダメ） 
　　 

各校の選択した理由 
京大　希望ヶ丘；最近使ってないのがいい、マキノと地形が似ていない 
　　　くろんど池；特になし 
阪大　行者山；最近地図がグレードアップした、入山回数が平等 
　　　くろんど；無難だから 
奈良女　くろんど池；正確な尾根辿りや地図読みが必要なテレインであり、ミドルセレの難度に　 
　　　　　　　　　　あっているから。 
　　　　兜山森林公園；最近大会で使われておらず、みなに平等であるから。 
京女　伊勢治田；最近使ってないから 
　　　四季の里；消去法で残った 

意見） 
希望ヶ丘；１２月に別の大会が開かれるかも 
行者山；まだ地図が良くない部分がある 
伊勢治田；OS定例会で使った感じ的に地図の状態があまり良くない 
四季の里；去年使ったからなし 

くろんど池、伊勢治田、兜山森林公園、行者山　が候補案として残った 

各校渉外による投票） 
伊勢治田；０票　行者山；０票　くろんど池；３票　兜山森林公園；１票 

☆くろんど池に決定 



２）新歓合宿への補助金拠出について 
（７/９・１０新歓キャンプへの補助金を出すかどうか） 
意見特になし 
→各校渉外全員承認 

４）第１回定例戦赤字対応について 
１定の決算；２５５５３円赤字 
（定例戦の赤字は２万円までは補助金を出すことになっている） 

赤字の理由；一般の参加者が少なかった 
　　　　　　地図があまり売れなかった 
　　　　　　EMIT協会からEカード借り代が相場より高かった（別の大会等とかぶってEカードの　　　　
数が不足していたため） 
　　　 
主張；カーシェアとかして極力費用は減らした 
　　　上記のことがなければ赤字にはならなかった 

これに対して 
意見；特になし 

補填賛成の投票；各校渉外全員承認 

☆学連から全額補填することに 

５）日本学連幹事会報告(詳しくは同添付の第２回総会資料を見てください） 
☆関西に関わることだけ抜粋 

①学連発足３５周年に向けて 
各校渉外の人何をしたいか意見を聞いておいて下さい 
※なにかするのはほぼ確定なので、それ前提で聞いておいて下さい 
※どんな方向のことをするのかもまだ決まっていない状況です 

②日学連盟規約第６条及び第２０条について 
・第６条について 
現在第６条の規約の厳しさから昨年インカレ関連の改正でどこの学連も苦労した。 
そこで、第６条の緩和しようということに 
どのように緩和するかを各校渉外の方意見を募ってください 
・第２０条について 
現在各校の加盟員数によって１票の格差が起こっている。 
この状況を打破するために、加盟員数に応じて議決権を変えるべきかどうか各校渉外の方意見を
募ってください 



③加盟校の基準 
各地区学連でバラバラなのは良くないのでまとめようという話に 
こういう基準がいいとか各校渉外の方意見を募ってください 

６）諮問委員からの質問について 
(2)セレクション同タイムの場合の処理 
ボーダー上に同タイムの選手が存在し、かつ代表選手枠から推薦枠を除いた枠数を超えた場合、そ
の枠数に収まるように諮問委員会によって選出を行う。 
その後、推薦を開始し例年通りの推薦枠の決定を行う。 
(3)ミドルセレクション実施規約の誤植について 
誤植であると判断されるため修正を行う。 
で決定（以前メーリスに流れていたた内容） 

(1)代表選手枠の定義 
まだ決まっていなく、スプリントせれまで延期してもらうことに 
６/２６までには、各校渉外の人聞いておいてください 

７）各部局から 
事務局長から　学連加盟に関して；日本学連と関西学連の２つがあって 
　　　　　　　両方合わせて３０００円送って欲しかった 
　　　　　　　奈良女がまだ２０００円分だけなので、後で１０００円送ってほしい 
　　　　　　　スプリントセレまでに間に合わなそうなので、東間さんに延期をお願いする 
　　　　　　 
　　　　　　　近畿OL連絡会について；去年7/9で決めてたが、予定の関係で7/18に変更 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　行かなくていい人にも手伝いをお願いするかもしれない 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ので快く引き受けてほしい、障害は午後のみでいいので 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　できるだけ参加してほしい 

競技部長から　学連練習会と学連合宿のそちらがいいか、テレインの希望、時期の希望を各大学　　 
　　　　　　　で次総会までに決めてきてほしい 

会計部長；去年の会計報告が監査に承認いただけたら、メーリスに流してください 

☆次回総会は２定の後（１０/２） 


